
LES ARTICLES INDEFINIS ET PARTITIFS A LA NEGATION
	• Articles 'indéfinis' :

	un
une
des
	→   ne ... pas DE
→   ne ... pas D'



 Il a un chien.
 Il n'a pas de chien.



SAUF dans le cas d'une opposition :

 Il n'a pas un chien (mais il a deux chiens, ou un chat)


- Avec être :

 C'est un jeu amusant.
 Ce n'est pas un jeu amusant. (C'est un jeu ennuyeux)
	• Articles partitifs :

	du
de la
de l'
	→   ne ... pas DE
→   ne ... pas D'



 Il boit du lait.
 Il ne boit pas de lait.



SAUF dans le cas d'une opposition :

 Il ne boit pas du lait (mais il boit de l'eau)


- Avec être :

 C'est de la musique.
 Ce n'est pas de la musique. (C'est du bruit)



EXRECICE
Complétez avec : un, une, des, du, de la, de l`, des, de ou d`.
1) Dans les crêpes, je ne mets pas …….. beurre, mais ……. huile.	

2) Ils n'ont pas ….. petit chien, ils en ont ….. gros qui aboie beaucoup !	

3) Il n'a pas ………. voiture.	

4) Il n'a pas …….. voiture, mais plusieurs.	

5) Elle n'a pas ….. chance, mais elle n'a pas ……. patience non plus.	

6) Ce n'est pas …….. confiture, c'est …………. compote.	


